

## La biblioteca de Tolosa aumentará su espacio tras una reforma integral

**El proyecto, dotado con 120.000 euros, suprimirá una de las salas de exposición. Los representantes municipales celebran que el reformado Leidor se haya convertido en una referencia en Gipuzkoa**

Marta San Sebastián.Tolosa.

La reforma del auditorio Leidor ha hecho revivir la agitación cultural de Tolosa. Los responsables municipales del área de Cultura confirmaron este extremo al hacer un balance de 2006. Sin embargo, el departamento se enfrenta este ejercicio a nuevos retos, como el de la reforma integral del palacio Aranburu para dotar de más espacio útil a la biblioteca y reducir el de las exposiciones por la falta de público.

"Por desgracia hacemos la misma valoración negativa del año pasado sobre la aceptación de las muestras programadas durante este año. Está claro que no enganchan a la gente y abarcan dos plantas del palacio Aranburu", manifestó el edil de Cultura, Andoni Iturzaeta. De ahí que el departamento esté estudiando las posibilidades que ofrece el edificio para restar espacio a las exposiciones y aumentar el espacio de la biblioteca, por lo menos, con una planta más. En los presupuestos se ha incluido una partida de 120.000 euros para acometer esta reforma integral.

"La biblioteca tiene carencias notables y teníamos claro que nos pedía una reforma a gritos. El acceso a gran parte del fondo bibliográfico es dificultoso, en épocas de exámenes las salas de estudio se quedan muy pequeñas y podemos decir que aún no se ha abierto la puerta a las nuevas tecnologías", añadió Iturzaeta. Además, el departamento anunció que prevé sacar una plaza pública para coordinar el servicio bibliotecario.

La biblioteca infantil de Errota, por su parte, goza de muy buena salud. Los niños responden con su multitudinaria asistencia a las actividades organizadas y el número de préstamos es elevado.

### Reapertura del Leidor

"Nuestra valoración de la reapertura del Leidor es muy buena. El campo de acción ha sido limitado y se han programado muchas actividades que están convirtiendo al Leidor en un referente en la provincia", explicó Iturzaeta. En este sentido, destacó que el Leidor es actualmente el segundo auditorio más grande de Gipuzkoa, detrás del Kursaal.

"Desde la reapertura el auditorio tolosarra se han presenciado los estrenos de Artea, ¡Ama quiero ser lehendakari!, la segunda proyección de Kutxidazu

bidea, Ixabel! y Kepa Junkera presentó en Tolosa su nuevo disco. Esto quiere decir que el Leidor tiene capacidad para atraer grandes acontecimientos", subrayó Jokín Ansorena, técnico de Cultura. La construcción del centro estable de marionetas en la plaza Euskal Herria y el arranque del proyecto cultural de Abastos se perfilan como las dos grandes apuestas de este nuevo año. "Todavía no sabemos qué departamento, el de Euskara o el de Cultura, liderará la reconversión de Abastos, pero todos tenemos bastante claro que se debe convertir en un centro cultural", argumentó Iturzaeta.

De la misma manera, los representantes municipales anunciaron por primera vez la intención de convertir la casa de Arkaute de Larramendi en un nuevo centro cultural para los nuevos vecinos de la zona Voith-Gorostidi. El festival Tolosandblues cumplió el año pasado su segunda edición. El departamento se mostró satisfecho con la aceptación registrada a la vez que confirmó su intención de organizar una nueva edición este año. Asimismo, de cara a este año también insistieron en la necesidad de renovar los talleres de pintura.